



COLABORACION. Colaborar en los proyectos de conservación de los recursos naturales renovables, reafirmaron directivos de Amigos de la Tierra, al titular del MAG. De izquierda a derecha, Baltazar Ferreira, Silvano A. Sánchez, Ing. José Rutilio Aguilera, ministro e Ing. René David Escalante.

De Santa Ana

## Policía de Hacienda captura a hombre que ultimó a cuñado

(Santa Ana). La Policía de Hacienda dio captura en esta jurisdicción a Olegario Asunción Guerra, procesado por asesinato en su cuñado Julio Ramón Calderón, de 22 años, registrado a principios de este mes en San Pablo Tacachico, departamento de La Libertad. El joven Calderón, de acuerdo con los informes, fue ultimado de tres balazos en el cantón San Isidro de Tacachico, mientras dormía en su casa, según informes de la Policía de Hacienda que efectuó anteayer la captura, a cuatro días de registrado el crimen.

El hecho se registró en horas de la madrugada y según los

informes, Guerra y Calderón habían discutido una noche antes por cuestiones familiares. El ultimado convivía con una hermana del hecho. Este confesó los hechos e hizo una relación de

— Pasa a la página 78 —

## Hoy va a discusión el control de calidades

Hoy, a partir de las 3:30 p.m. en el auditorio de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, se iniciará la primera jornada de trabajo sobre normalización y control de calidad, organizada por el Ministerio de Economía. Se iniciará el acto con palabras del Ing. Mario A. Andino, en representación de la junta directiva de la cámara. Los temas a desarrollarse son los siguientes:

- a) Importancia de la normalización y control de calidad en la industria alimenticia, que tendrá como expositor al señor Alejandro Mayer.
- b) Conveniencia e importancia del sistema de normas y control de calidad en la productividad y penetración de mercados, a cargo del Lic. Rafael Umaña; y
- c) Sistemas nacionales de normalización y control de calidad, que será expuesto por el señor Joaquín Bayer.

Por la importancia de los asuntos a tratar en esta jornada, se ha logrado despertar interés en diversos sectores empresariales, tanto los que producen para el consumo interno como los que se dedican a rubros de exportación.

## Conocen hoy retiro de ocho miembros del Consejo PCN

Para conocer la renuncia de varios miembros del consejo ejecutivo —entre los cuales figura el coronel Arturo Armando Molina—, y elegir a los sustitutos, el Partido de Conciliación Nacional (PCN), celebrará hoy reunión de asamblea general. Dicha reunión está programada para las cinco de la tarde en el local del partido en Calle Arce. El Consejo Ejecutivo es el máximo organismo de mando, el cual es electo a través de una asamblea general. El secretario general es el más alto cargo del consejo, que se dijo, por lo general lo tiene el presidente de la República, en funciones y que a la vez pertenezca a dicho partido.

A raíz de la renuncia que el 20 de junio pasado presentara de ese cargo el coronel Arturo Armando Molina, días siguientes —dos de julio—, el general Carlos Humberto Romero fue nombrado secretario general inter-

— Pasa a la página 54 —

# Logran prioridad en C. A. varios productos

Protección a una serie de productos salvadoreños, se consiguió en la Cuarta Reunión de Directores de Integración Económica e Industria de Centro América, celebrada lunes y martes de la presente semana en la capital de Guatemala.

Así lo dieron a conocer ayer los delegados salvadoreños a ese evento, Lic. Inocente Soto Gómez, director de Integración Económica y Lic. Napoleón Salamanca, director de Desa-

rollo y Control Industrial, del Ministerio de Economía.

Señalaron que los productos nacionales que obtuvieron protección, —en el sentido de darles prioridad en el área, con respecto a los similares productos que se venían importando de otros países—, “es porque han demostrado requisitos indispensables, como son: calidad, cantidad adecuada de producción y precios justos”. Entre esos productos

— Pasa a la página 58 —

## Piden investigar la desaparición de un juicio por soborno

Investigar la desaparición del juicio contra los jurados Luz Castañeda de Tejada y Elsy Milady de Maldonado, procesadas por soborno, pidió al juez de Primera Instancia de Tejujula, el reo Abilio López.

En el escrito, el reo López señala que las personas antes mencionadas integraron el tribunal de conciencia que lo juzgó por ho-

— Pasa a la página 78 —

## Libertad de Sra. de Chiurato demanda pueblo de Jayaque

Llamamiento para que los captores de la señora Elena Lima de Chiurato, la dejen en libertad, hizo el pueblo y autoridades de Jayaque. Exponen que no es posible que persona tan buena, que en dicha ciudad ha mitigado de mil maneras el dolor y necesidades de los pobres, se le mantenga cautiva desde hace más de un mes. Los estudiantes de esa misma población piden a los secuestradores que se permita ver nuevamente a doña Elena, libre, sana y salva.

Sería vergonzoso, di en los estudiantes de tercer ciclo, pida con daño a quien tanto bien nos hace. Rogamos, concluyen, que a parezca lo más pronto posible para aliviar la desesperante con-

goja de la familia y amigos, sentimientos en carne viva su ausencia.

Piden por último, que los secuestradores de la señora Elena Lima de Chiurato, se comuniquen con el arzobispado de San Salvador y expongan sus demandas, para lograr lo más pronto posible el retorno de doña Elena a seno de su hogar.

## Informe sobre las huelgas y movilización masiva de FPL

Un comunicado de siete puntos, que hace ver las distintas movilizaciones y huelgas ocurridas últimamente, entre otros aspectos, emitieron las Fuerzas Populares de Liberación (FPL) “Farabundo Martí”. Dice en el informe remitido por correo, que en los últimos días se ha intensificado la acción, tanto en lo político como en lo militar; y “muestra de ello son las movilizaciones de masas, huelgas, y otras expresiones de lucha dentro del marco de la guerra popular prolongada”.

Califican de golpe contundente político militar, el asesinato del rector de la Universidad, Dr. Carlos Alfaro Castillo y dos acompañantes suyos, registrados a mediados de septiembre frente a la Facultad de Odontología; y describen las acciones realizadas en el Inst. de Zacatecoluca y otros lugares del país, al igual que el enfrentamiento que dos miembros

de esa agrupación tuvieron con dos agentes policiales en las intermediaciones de la emisora YSU Radio Cadena.

Señalan finalmente las FPL en el comunicado hecho llegar por correo a los distintos periódicos, que el 21 de septiembre pasado murieron dos integrantes en enfrentamiento con efectivos policiales en la población de Concepción de Oriente, departamento de La Unión.

— Pasa a la página 19 —



NEVA JEFE. La Lic. Vilma Edith Castro de López, ha sido nombrada nueva jefe de personal del ramo de Obras Públicas.



LIBERTAD. Misa por la pronta libertad de doña Elena Lima de Chiurato, celebró la comunidad de Jayaque. Al acto religioso asistieron autoridades, estudiantes y pueblo en general. Todos ellos pidi-

ron a los plagiadores, la pongan en libertad para tranquilidad de sus familiares y de la sociedad en general.